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+ El regidor Rodolfo Lizárraga exige informar a los ciudadanos sobre servicios

  

  

 GUAYMAS, Son., 19 de Julio de 2017.- El regidor Rodolfo Lizárraga Arellano dio respuesta a
docenas de ciudadanos que le pidieron intervenir para gestionar orden en la dotación de
servicios a los que se obliga el Ayuntamiento y dijo que hay acuerdos para lograrlo.

  

En su carácter de presidente de la Comisión de Servicios Públicos Municipales, pidió la
presencia del tesorero Municipal Enrique Bueno Guerra; el oficial mayor, Douglas Taylor, y el
director de Servicios Públicos, Miguel Quiroz Cota, para conocer resultados de su desempeño.

  

El primer punto analizado fue el del alumbrado público en los primeros meses del 2017, pues el
servicio ha ocupado los titulares en todos los medios de comunicación, por la intención de
privatizar el servicio comprometiendo los fondos captados por el Derecho de Alumbrado
Público (DAP), así como participaciones federales “y otros”, según el proyecto de contrato que
el presidente del Ayuntamiento, Lorenzo de Cima, pidió a los regidores revisar para su posible
aprobación.

  

El segundo punto fue el servicio de recolección de basura, que fue asignado a particulares a
costo actual que supera los dos millones de pesos mensuales.

  

No hubo respuestas concretas porque falta información, consecuencia de desempeños
incompletos en sus tareas por parte de funcionarios, pero se tomaron los siguientes acuerdos,
reveló el representante:

  

1.- Realizar Jornada de atención para el valle de Guaymas en el servicio de alumbrado público,
supervisado por la Comisión Federal de Electricidad, empresa estatal a la que se le reportará el
detalle de lámparas “colonia por colonia” donde se han instalado nuevas luminarias, para que
se haga un cobro acorde a la realidad. CFE ha dicho que hace al menos 9 años no recibe un
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reporte y su costo ponderado no es el consumo real.

  

2.- Reunión próxima con Juan Torres Gómez, el Gerente de la concesionaria de recolectar la
basura de la ciudad, Procesos Ambientales (PASA) y su subsidiaria Recolectora de Desechos
King Kong, para revisar rutas y eficiencia en el servicio.

  

3.- Analizar con el Departamento Jurídico la situación de responsabilidad por parte del
municipio en el caso Luis Vielledent, en un posible accidente que involucra a trabajadores del
servicio de alumbrado.
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